

DAFTAR PUSTAKA

Buku

- Arikunto, Suharsimi. 2010. *Prosedur Penelitian*. Jakarta: Rineka Cipta.
- Basrowi., dan Sukidin. 2002. *Metode Penelitian Kualitatif Perspektif Mikro*. Surabaya : Insan Cendekia.
- Basrowi., dan Suwandi. 2008. *Metode Penelitian Kualitatif*. Jakarta: Rineka Cipta.
- Berger, Peter L., dan Thomas Luckman. 2013. *Tafsir Sosial Atas Kenyataan: Risalah Tentang Sosiologi Pengetahuan*. Jakarta: LP3ES.
- Departemen Pendidikan dan Kebudayaan. 2002. *Kamus Besar Bahasa Indonesia*. Jakarta: Bulan Bintang.
- Idrus, Muhammad. 2009. *Metode Penelitian Ilmu Sosial Pendekatan Kualitatif dan Kuantitatif*. Edisi Kedua. Yogyakarta: Penerbit Erlangga
- Irwanto. 2002. *Psikologi Umum*. Jakarta: Prehallindo.
- Kementrian Pendidikan Nasional. 2003. *Undang-undang RI Nomor 20 Tahun 2003*. Jakarta: Kementerian Pendidikan Nasional.
- Kulsum, Umi., dan Mohammad Jauhar. 2014. *Pengantar Psikologi Sosial*. Jakarta: Prestasi Pustaka Jakarta.
- Mar'at. 2012. *Sikap Manusia Menerima Perubahan Serta Pengukurannya*. Jakarta: Ghalia Indonesia.
- Moleong, Lexy J. 2007. *Metode Penelitian Kualitatif*. Bandung: PT Remaja Rosdakarya.
- Rakhmad, Jalaluddin. 2011. *Psikologi Komunikasi*. Bandung: PT Remaja Roksadakarya.
- Sarwono, Sarlito W. 2010. *Pengantar Psikologi Umum*. Depok: Rajawali Pers.
- Setiandi, Elly M., dan Usman Kolip. 2011. *Pengantar Sosiologi*. Surabaya: Kencana.
- Shihab, Muhammad Q. 2004. *Jilbab Pakaian Wanita Muslimah*. Jakarta: Lentera Hati.
- Sobur, Alex. 2003. *Psikologi Umum*. Bandung: Pustaka Setia.

Sugiyono. 2012. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D*. Bandung: Alfabeta.

----- . 2014. *Memahami Penelitian Kualitatif* . Bandung: Alfabeta

Suriasumantri, Jujun S. 2005. *Filsafat Ilmu Sebuah Pengantar Populer*. Jakarta: Sinar Harapan.

Syam, Nina W. 2011. *Psikologi Sebagai Akar Ilmu Komunikasi*. Bandung: Simbiosis.

Jurnal

Kurnia, Athiyah S., Alfian Miko., dan Indraddin. 2022. “Persepsi Sivitas Akademika Universitas Andalas Terhadap Mahasiswi Bercadar”. *Jurnal Sosiologi Andalas*. Vol 8 (1). Diakses 05 Agustus 2022. <http://jsa.fisip.unand.ac.id>

Manuaba, Putera. 2008. “Memahami Teori Konstruksi Sosial”. *Jurnal Masyarakat, Kebudayaan dan Politik*. Vol 21 (3). Diakses 05 Februari 2023. <https://scholar.google.co.id>

Nursalam., dan Syarifuddin. 2015. “Persepsi Masyarakat Tentang Perempuan Bercadar.” *Jurnal Pendidikan* Vol 03 (1). Diakses 25 Februari 2022. <https://journal.unismuh.ac.id>

Ratri, Lintang. 2011. “Cadar, Media dan Identitas Perempuan Muslim.” *Jurnal Forum* Vol 39 (2). Diakses 6 September 2021. <https://ejournal.undip.ac.id>

Syeikh, Abdul K. 2019. “Pemakaian Cadar dalam Perspektif Mufassirin dan Fuqoha”. *Jurnal Ilmiah* Vol 16 (1). Diakses 02 Desember 2022. <https://jurnal.ar-raniry.ac.id>

Skripsi

Ewinda, Nur F N. 2019. “Problematisa Cadar dalam Perubahan Sikap di Kalangan Mahasiswi Universitas Islam Negeri Sumatera Utara (UINSU)”. Diakses 05 Agustus 2022. <http://repository.uinsu.ac.id>

Nurjanah, Nike. 2022. “Konstruksi Makna Cadar Bagi Santri Putri Bercadar Al-Fatah Desa Temboro: Analisis Konstruksi Sosial Peter L. Berger.” Diakses 03 Juli 2022. <http://digilib.uinsby.ac.id>

Maulida, Eka. 2018. “Sistem Sosial Masyarakat Pendatang dengan Masyarakat Tempatan (Studi Di Kampung Pondok Baru Kecamatan Bandar

Kabupaten Bener Meriah).” Diakses 23 September 2022.
<https://repository.ar-raniry.ac.id>

Rosalia, Ayu. 2019. “Proses Internalisasi Penggunaan Cadar (Studi Kasus: Perempuan Bercadar di Masjid Nurul Iman Blok M *Square*).” Diakses 27 Februari 2022. <https://repository.uinjkt.ac.id>

Rujukan Internet

Annisa, Icha. 2014. “Hukum Memakai Cadar Dalam Pandangan 4 Madzhab.” Diakses 10 Desember 2021. <https://id.scribd.com>

BBC Indonesia. 2018. “Kisah Perempuan Bercadar:Diteriaki Maling, dilempar Botol, Hingga ditawari Pekerjaan.” Diakses 25 Juni 2022. <https://www.bbc.com>

Bolmong Post Kotamobagu. 2017. “Kadis DLH Kotamobagu Alex Saranaung Dicotot dari Jabatannya.” Diakses 02 Juli 2022. <https://www.bolmongpost.com>

Detik Jateng. 2023. “3 Narapidana Terorisme Perempuan di Semarang Nyatakan Ikara Setia NKRI.” Diakses 10 Mei 2023. <https://detik.com>

Detik News. 2018. “Ada ‘Kampung Madinah’ di Magetan.” Diakses 03 Juli 2022. <https://news.detik.com>

-----, 2018. “Puisi Seukmawati yang Jadi Kontroversi.” Diakses 11 Mei 2023. <https://news.detik.com>

Kompas. 2021. “Bom Gereja Katedral Makassar: Kronologi Kejadian, Keterangan Polisi dan Sikap Presiden.” Diakses 26 Februari 2022. <https://www.kompas.com>

Kumparan Bisnis. 2020. “Thajo Kumolo ke PNS Bercadar: di Kantor Harus Dilepas.” Diakses 10 Mei 2023. <https://kumparan.com>

Walipop. 2021. “Wanita Bercadar Jadi Teroris, Pendiri Niqab Squad: Kami jadi Ikut Terfitnah.” Diakses 02 Juli 2022. <https://walipop.detik.com>